

県内不審電話情報一覧（令和元年度）

発生日	発生場所	不審電話の内容	被害の有無
平成31年 3月20日	千葉市	平成31年3月20日頃、全国後期高齢者保険協会？から変わった（何が変わったかは不明）ので、後日新しい保険証を送付するので保険証を返還して欲しいと手紙が届く。 同月24日頃に、同封されていた東京杉並区の住所が記載されている封筒にて返還したが、新しい保険証が届かないため、4月15日、市役所へ問い合わせをした。	なし
平成31年 4月10日	匝瑳市	市役所職員を名乗る者から「高齢者の医療保険料を多く徴収していたので4年ほど遡って、4万円ほどの還付が発生する」と電話があった。その後、千葉銀行のホンダと名乗る者から続けて電話があり、手続きを進めることと、1時間後にあらためて電話するという通話を終えた。ここで不審に思い市役所に確認の電話をした。	なし
令和元年 5月20日	千葉市	稲毛区役所健康課の武田と名乗る男性から「後期高齢医療保険料が5年間払い過ぎていたので還付がある。」と電話があった。不審に思い、電話を切り、区役所の国民健康保険課に電話した。	なし
令和元年 5月23日	千葉市	美浜区市民総合窓口課に保険課のワタナベと名乗る者から自宅へ「医療費を高額に払ったので、23,368円お返しする。そのような通知が届いていなかったか？」と電話があった。無いと答えると、「再度お送りするので、それを持って郵便局に行って受け取ってください。最後に緊急連絡先を教えてください。」と言われたが、こちらから市役所へ確認すると行って連絡先などは教えずに電話を切った。	なし
令和元年 10月24日	旭市	旭市在住の女性に市役所職員のマツイと名乗る者から電話があった。「9月30日が申請期限である保険料の払い戻し手続きがされていない。あとで金融機関から電話があるので、その際に管理番号（138479）を伝えてほしい」と言われたが、不審に思い、市役所保険年金課に問い合わせた。	なし
令和元年 10月24日	旭市	旭市在住の男性に市役所職員を名乗る者から電話があった。「9月30日が申請期限である保険料の払い戻し手続きがされていない」と言われたが、市役所の手続きは全て済んでいると男性が伝えると電話を切られた。	なし
令和2年 2月12日	旭市	市役所職員のタグチと名乗る者から電話があった。「累積保険の払い戻しがあるが、どこの金融機関を利用しているか。これから自宅に伺うので申請書を書いて欲しい。」と言われ、金融機関名は答えてしまったが、「こちらから市役所に出向く。」と伝え、電話を終えた。内容が不明瞭だったため不審に思い、市役所保険年金課に問い合わせた。	なし